



CINE INCENDIADO. Abadán, Irán, agosto 21. (AP). Esta es la fachada del cine destruido por un incendio intencional en el fin de semana. En el incendio murieron cerca de cuatrocientas personas.

Investigan a panameños que aterrizaron en Nicaragua

Managua, agosto 21. (DPA). El piloto panameño César Rodríguez, que a bordo de un avión "Azteca" matrícula panameña aterrizó de emergencia en la zona oriental de Nicaragua, está siendo investigado por las autoridades de Aeronáutica Civil. Con el piloto viajaba Marcos Arellano, que también es indiciado por las autoridades. Los reportes establecen que el avión realizó el aterrizaje de emergencia en las faldas del volcán "Mombacho" lugar donde fueron rescatados los ocupantes del aparato por un helicóptero de la fuerza aérea nacional.

OPEP estudia aumento de los precios del petróleo

México, D. F., agosto 21. (Latin). La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), estudia una propuesta venezolana para aumentar el precio del hidrocarburo y en breve dará a conocer su respuesta, afirmó hoy el director de política internacional de Venezuela, German Navarro Carrillo. Carrillo llegó a la reunión de erradicación de armas convencionales a iniciarse mañana en la cancillería mexicana con asistencia de representantes de todos los países latinoamericanos.

La propuesta del presidente Carlos Andrés Pérez, quien pide un incremento en el precio del petróleo, como recurso para pagar la deuda externa de los países en vías de desarrollo, es estudiada por la OPEP y quizá pronto sea resuelta", dijo el alto funcionario en diálogo con los periodistas, en el aeropuerto internacional "Benito Juárez".

Aumenta a 430 muertos el saldo de incendio en Irán

Teherán, agosto 21 (Latin Reuter). El saldo fatal en el desastroso incendio de un cine, provocado por sabotadores, se elevó a 430 y varios sospechosos incluyendo tres empleados del cinematógrafo fueron arrestados para interrogarles, según informaron los diarios locales. El diario Etelaat informó que otras 53 personas más de las 377 oficialmente confirmadas habían muerto en el siniestro del sábado por la noche en el Cine Rex del puerto petrolero de Abadán en el sudeste del país.

No se supo si se habían rescatado más cadáveres de entre los escombros o si algunas de las víctimas gravemente quemadas habían muerto en el hospital y los funcionarios gubernamentales no han confirmado la lista de muertos publicada por la prensa.

Otros diarios hablan de que 10 personas, entre ellas tres empleados del cine, habían sido detenidos para su interrogatorio pero esto tampoco pudo confirmarse oficialmente.

La policía y otros investigado-

res del gobierno lanzaron una búsqueda total por todo el país en procura de dar con los responsables del incendio, que la agencia informativa oficial adjudicó a sabotadores.

El jefe de policía de Abadán reveló que varios días antes del incendio, se había arrestado a personas que portaban explosivos en un camino vecino y a 10 maestros que habían estado instigando a sus alumnos al sabotaje.

Las autoridades, políticos de oposición, la prensa y un miembro prominente del clero islámico Shíita, condenaron con vehemencia a los autores del incendio.

Luchan por estabilizar los precios del café

Bogotá, agosto 21. (DPA). Colombia pondrá a los demás países latinoamericanos productores de café, estabilizar los precios del café en un nivel superior a un dólar con 75 centavos la libra, pero no superior a 2.20 dólares.

El estudio de la situación cafetera internacional, a raíz de las heladas en Brasil, comenzará mañana en Bogotá, con participación de las máximas autoridades cafetaleras de Colombia, Brasil, Venezuela, México, Costa Rica, Honduras, Guatemala, Nicaragua y El Salvador, asistirá un observador de Costa de Marfil. Ante todo, las naciones produc-

toras buscan anticipar medidas para hacer frente a cualquier nuevo intento de boicot contra el café que se haga en un futuro inmediato en Estados Unidos o Europa.

La conferencia cafetera latinoamericana, será instalada mañana por el ministro de Hacienda de Colombia, Jaime García Parra.

Despierta expectativa

Bogotá, agosto 21. (UPI). La conferencia cumbre cafetera latinoamericana a realizarse mañana en esta capital ha despertado expectativa en los ocho países participantes.

— Pasa a la página 15 —

Aplauden en E. U. al 1er. auto anfíbio

California, agosto 21 (UPI). Cuando Howard Singer lanzó su automóvil al Océano Pacífico este fin de semana, la gente aplaudida en la playa prorumpió en aplausos.

— Pasa a la Página 31 —

18 muertos al desplomarse un edificio en El Cairo

El Cairo, agosto 21. (Latin-Reuter). Un edificio de apartamentos, de cinco pisos de altura, se desplomó hoy en Assiut, Alto Egipto, provocando la muerte de 18 personas. Informó la Agencia Noticiosa Oficial Medioriente (MENAF). Añadió la información que el propietario había construido tres pisos adicionales sobre los dos primeros a pesar de que había sido autorizado a añadir un sólo piso más a la estructura original.

El propietario del inmueble fue arrestado mientras se realiza una investigación del suceso.

El Cairo, (DPA). Más egipcios perecieron por no cumplirse las prescripciones de seguridad en la edificación.

Una casa de la localidad de Assiut proyectada para tres plantas, en la que se construyeron otras dos sin autorización municipal, se hundió hoy matando 18 personas, el propietario del inmueble ha sido detenido.

Bustamante y Rivero arribó ayer a la capital hondureña

Tegucigalpa, agosto 21. (DPA). El mediador peruano José Luis Bustamante y Rivero en el conflicto hondureño-salvadoreño llegó hoy a Tegucigalpa, siendo recibido por funcionarios del gobierno, representantes diplomáticos y de los diferentes sectores del pueblo hondureño. Bustamante y Rivero llegó procedente de Guatemala acompañado por el canciller hondureño Roberto Palma Gálvez.

El peruano declaró: mi primer voto y mi primer mensaje al pueblo de Honduras, es que nosotros hemos venido con un mensaje de paz. Digo nosotros porque somos un conjunto. En el alma de la mediación está el alma de muchos países amigos de ustedes y de El Salvador que desean la paz". El mediador añadió que el proceso de mediación era un tarea honrosa pero ardua y que al aceptar lo hizo convencido de que así se-

ría sobre todo cuando se trata de la misión de acercar a dos pueblos para que renueven sus viejos lazos de hermandad y amistad.

El ex presidente peruano reiteró su empeño de tratar con altura, comprensión y respeto a los derechos de las dos partes en que él estaba mediando, con espíritu de amistad, para que los derechos de cada país, sean comprendidos mejor.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

VICTIMA. Londres, agosto 21. (AP). Irit Gidron, azafata de la compañía aérea israelí, murió víctima del ataque terrorista de un grupo palestino.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

EN ESTADO DE ALERTA. Hanoi, Vietnam, 21 de agosto. (AP). Dos baterías antiaéreas camufladas, están alertas bajo el ala de un avión 707, de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, en el aeropuerto

de Noi Bai, Hanoi. Ocho representantes del gobierno norteamericano llegaron a bordo del avión para entrevistarse con funcionarios del gobierno de Vietnam.